



LETTRE DU PRÉSIDENT DE LA MÉTROPOLE

Aux supporters du MHB

« Le MHB, fort de son palmarès, le plus fourni du handball français, doit bénéficier d'une nouvelle salle, moderne, adaptée aux exigences du haut niveau et des compétitions européennes. »

« L'histoire de Bougnol est magique. Elle se poursuivra encore pendant de nombreuses décennies, avec vous, avec ce projet unique en France en faveur du MHB. »

Chères supportrices, chers supporters,

Je profite de ce derby opposant le MHB à l'USAM pour m'adresser directement à vous. Je souhaite vous informer sur les derniers engagements de la Métropole en faveur de notre club phare de handball.

Hier, la rénovation du parvis René Bougnol et la réfection du hall d'accueil de l'enceinte sportive ont été inaugurées. Ces aménagements étaient devenus indispensables pour rendre le FDI Stadium accessible à toutes les personnes en situation de handicap, en lui offrant un espace plus convivial et plus confortable, afin que chacun puisse vivre pleinement l'expérience d'un match avant et après la rencontre. Le public, si fidèle, le mérite.

Le président Julien Deljarry et moi avons profité de ce moment pour dévoiler le projet de la future halle. Oui, le MHB, fort de son palmarès, le plus fourni du handball français, doit bénéficier d'une nouvelle salle, moderne, adaptée aux exigences du haut niveau et des compétitions européennes. L'Arena, elle, en dehors de quelques grandes affiches, est trop chère à louer pour le club et priorise logiquement dans son agenda, les concerts et autres manifestations d'envergure internationale. C'est pourquoi, après en avoir échangé avec le club et en écoutant l'association des supporters des Blue Fox, la Métropole a décidé, sur l'actuelle emprise du palais des sports, de bâtir un nouvel équipement de 5 000 places.

Des études techniques viennent d'être initiées : dans les prochains mois, nous présenterons un projet et un calendrier précis. Lors du dernier conseil métropolitain, mardi 23 novembre, les élus en ont adopté le principe, en votant, à une large majorité, la Programmation pluriannuelle d'investissements (PPI).

La collectivité proposera à un autre partenaire historique du MHB, la Région, de participer au projet mais aussi à l'Etat : non seulement le club fait partie du patrimoine national du handball mais sa présence régulière en Ligue des champions face aux meilleures équipes d'Europe fait rayonner le club au-delà de nos frontières.

Cette nouvelle salle permettra au MHB de pérenniser son modèle économique en augmentant ses recettes. Ainsi, la puissance publique pourra réduire son soutien financier en fonctionnement. C'est le nouveau schéma du sport professionnel que nous soutenons.

Nous comptons également que le MHB utilise cet outil pour développer une section féminine de qualité. Nous espérons aussi qu'elle devienne un pôle d'excellence régional, renforçant encore l'accueil de jeunes pratiquants venus de toute l'Occitanie. Le futur site facilitera l'accueil des scolaires et des associations.

Notre horizon pour cette nouvelle infrastructure est celui du mandat municipal. Plus globalement, cette halle s'appuie sur un projet urbain ambitieux pour le nord de Montpellier. Il comprend la préservation d'un vaste poumon vert, l'arrivée de la ligne 5 de tramway en 2025, le futur grand Parc du Lunaret-Montmaur dédié aux familles, aux promenades et à l'activité physique et sportive. La halle deviendra un véritable lieu de vie de ce quartier, comme le palais des sports l'était dans les années 80. De plus, la réalisation de cet équipement permettra de résoudre les travaux de lutte contre les inondations.

L'histoire de Bougnol est magique, c'est ici que le MHB a remporté sa première Ligue des champions face à Pampelune. Elle se poursuivra encore pendant de nombreuses décennies, avec vous, avec ce projet unique en France en faveur du MHB !

Michaël Delafosse
Maire de Montpellier
Président de Montpellier
Méditerranée Métropole

montpellier3m.fr

Montpellier Méditerranée Métropole
50, place Zeus
CS 39556
34961 Montpellier Cedex 2

